

Conseil des élèves N°1

15 octobre 2019

1- **Accueil des délégués** par la directrice, Mme POIRIER, qui anime ce premier conseil, explication du rôle du conseil des élèves : améliorer ensemble notre quotidien à l'école, élaborer des projets en commun.

2- **Qu'est-ce qui ne va pas à l'école ?**

- Il faut améliorer le respect des règles de vie dans la cour, ne pas tricher, se bousculer, ne pas hurler, ne pas insulter, ne pas faire mal aux autres. Dans le préau il ne faut pas courir (sauf au loup carré, mais demande à ce qu'il soit déplacé). Ne pas faire de jeux dangereux. Rappeler au CP ces règles, certains parrains ou marraines sont dépassés par le comportement de leur filleul(e), il faut les aider, les bons comportements sont l'affaire de tous. D'autres ne s'en occupent pas, c'est dommage.
- Attention aux jeux de cour, à ne pas les abîmer. Il ne faut pas sauter sur les jeux de proprioception, il ne faut pas jouer au cheval avec les élastiques ou les cordes, il ne faut pas être seul sur le rouleau, il faut ranger les jeux.
- Certains disent aux petits de faire des bêtises, il faut arrêter.
- Attention à la propreté des toilettes, ne pas mettre de l'eau partout, il faut tirer la chasse, mettre le papier pour s'essuyer les mains dans la poubelle et pas par terre. Il ne faut pas regarder sous les portes. Il manque parfois du papier WC dans les toilettes des filles, et en même temps, certains prennent trop de papier et bouchent les toilettes.
- Il faut chuchoter dans les couloirs, et ne pas fermer les portes à clé.

3- **Qu'est-ce qu'on voudrait faire comme projet ?**

- Les enfants voudraient faire un après-midi art plastique, un dessin collectif de tous les élèves.

Réponse du conseil des maitres : c'est une bonne idée, nous allons organiser ça.

- Ils souhaitent reconduire : la semaine de la fraternité et pour ça créer un chant, le carnaval avec des matériaux de récupération, le tournoi de fin d'année, la journée parcours du cœur avec l'école Granvelle, la semaine sans écran, le marché de Noël, la journée jeux en bois.
- Désir d'avoir l'autorisation de sortir des livres dehors pendant la récré. Il faut pour cela en prendre soin, avoir peut être une caisse pour les poser quand on veut jouer, et demande d'installer des bancs sous le préau.

Réponse du conseil des maitres : nous sommes d'accord, mais les enfants s'occuperont de leur livre pendant toute la récréation. Pas de caisse, où les livres seront oubliés comme les boîtes à goûters.

- Peindre les bancs dans la cour.

Réponse du conseil des maitres : c'est une demande à faire à la mairie.

- Avoir des cordes individuelles pour jouer à la récréation.

Réponse du conseil des maitres : l'achat est prévu.

- Faire un concours de dessin par niveau, et trouver un lieu où les enfants qui sont fiers d'un dessin qu'ils ont fait peuvent l'afficher.

Réponse du conseil des maitres : bonne idée, cependant les dessins seront à faire à la maison.

- Proposer des « dessins évolutifs » c'est-à-dire qu'un enfant commence un dessin, l'affiche dans un lieu précis où ceux qui ont une idée pour l'améliorer peuvent le prendre, le continuer et l'afficher à nouveau (soit dans le coin des dessins finis, soit dans celui de ceux à continuer)

Réponse du conseil des maitres : même réponse que pour le concours de dessins.

- Faire une immense maquette commune (voiture, école, ville...)

Réponse du conseil des maitres : pas pour le moment, mais idée à conserver.

- Fabriquer une immense fresque pour le concert de fin d'année ou comme fond pour la photo scolaire.

Réponse du conseil des maitres : Bonne idée, à organiser après les vacances de printemps.

- Faire une Kermesse.

Réponse du conseil des maitres : c'est une animation qui peut être proposée par une association de parents d'élèves. Les enseignants ne souhaitent pas s'en charger.

- Ajouter un ascenseur.

Réponse du conseil des maitres : c'est du ressort de la municipalité.

- Faire une manifestation sur l'écologie.

Réponse du conseil des maitres : les mois de janvier et février seront réservés pour.

- Faire du théâtre à la place ou en plus du concert en fin d'année scolaire à la fête de l'école.

Réponse du conseil des maitres : ce sont des projets de classe, à voir avec son enseignante.

- Rester dehors à 8h05

Réponse du conseil des maitres : Le choix de monter en classe permet d'être plus calme le matin et pouvoir travailler plus vite et facilement à 8h15. Il n'est pas remis en question pour le moment.

- Il faudrait baisser le son de la sonnerie de la porte, peut-être changer de son.

Réponse du conseil des maitres : nous sommes d'accord, nous allons faire encore, la demande à la mairie.

- Demander à ce que la 6^{ème} classe ait un vidéo projecteur et un vrai tableau

Réponse du conseil des maitres : la demande a été faite dès le mois de mai. Nous sommes dépendants de l'agenda des services techniques de la mairie. Le tableau a été installé début novembre.

- Dans la cour de récréation, sortir des chasubles pour ceux qui jouent à l'épervier, pour bien repérer ceux qui jouent ou pas.

Réponse du conseil des maitres : très bonne idée

- Faire une journée cadeau : on tire au sort 1 enfant de l'école et à la maison on lui fabrique un petit cadeau (un dessin, un origami, ...)

Réponse du conseil des maitres : l'école n'organisera pas ce type de journée.

- Des classes comptent les jours (cycle 2) et fêteront le 100^{ème} jour d'école, ils demandent à ce que chaque classe fasse une collection de 100 fois le même objet d'ici avril.

Réponse du conseil des maitres : les enseignantes sont d'accord pour que chaque classe demande à commencer une collection pour fabriquer une fresque avec tout ce qui aura été récolté.

- Il faut vider les croques feuilles

Réponse du conseil des maitres : chaque classe sera responsable des croques feuilles de l'école pendant 1 mois.

Octobre : CE2/CM1

Novembre : CM1/CM2A

Décembre : CM1/CM2B

Janvier : CE1/CE2A

Février : CE1/CE2B

Mars : CP

Avril : CE2/CM1

Mai : CM1/CM2A

Juin : CM1/CM2B